



ACCREDITATION AGRÉMENT CANADA

Better Quality. Better Health.
Meilleure qualité. Meilleure santé.



Profil

Directrice des services professionnel adjointe, Dre Willine Rozefort est également en charge de la conduite responsable en recherche du CIUSSS de l'Ouest-de-l'Île-de-Montréal.

Directrice des services professionnels par intérim du CIUSSS de l'Ouest-de-l'Île-de-Montréal de novembre 2021 à janvier 2023, elle a été également Directrice des services professionnels par intérim du CIUSSS de l'Ouest-de-l'Île-de-Montréal de mai 2016 à janvier 2017.

Directrice des services professionnels et hospitaliers de l'Institut Douglas de 2011-2015 et co-Directrice de la Qualité de 2012-2015. Parmi ses nombreuses initiatives, citons notamment: l'instauration du concept patient partenaire, la formation d'un Comité pour les droits des patients, la promotion du Plan d'intervention individualisé signé dont une copie est remise aux patients qui le désirent.

Willine R. Rozefort, M.D. M.SC. CCFP, FCFP est membre certifié du Collège des médecins de famille du Canada et membre du Conseil médical du Canada. Elle détient également un fellow du Collège des médecins de famille du Canada, une maîtrise en santé communautaire et un certificat de 2e cycle en gestion des services de santé.

Dre Rozefort est reconnue pour son intégrité professionnelle et son souci d'excellence dans ses milieux de travail. Le CSSS Coeur de l'Île (installation Villeray) compte depuis sur son apport professionnel depuis 1996. Durant trois ans, elle a été Présidente du Conseil des médecins, dentistes et pharmaciens du CLSC Villeray. Depuis plus de quinze ans, elle fait partie du comité d'évaluation de l'acte médical au CLSC Villeray et elle en a été la présidente durant plus de dix ans. Depuis 2015, elle est membre du Comité d'évaluation de l'acte médical du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux du-Nord-de-l'Île-de-Montréal. Elle est instructrice académique pour les étudiants en médecine de l'Université McGill depuis 2013. Dre Rozefort a siégé au comité d'éthique clinique du CSSS Cœur-de-l'Île de 2012-2015.

Dre Rozefort soutient ses confrères en régions en travaillant dans des salles d'urgence depuis plus de quinze ans. En 2006, elle a été retenue par le Collège des médecins du Québec comme médecin expert pour effectuer des visites d'inspection professionnelle. Elle participe comme médecin examinateur à l'examen de certification du Collège des médecins de famille du Canada. Elle fait partie de l'équipe des visiteurs pour Agrément Canada depuis 2008.

Depuis son arrivée à l'Institut Douglas en 1997, elle a toujours insisté sur la qualité des soins offerts aux patients. Chef du département de médecine générale à l'Institut Douglas de 2004-2009, Dre Rozefort a su se démarquer



**ACCREDITATION
AGRÉMENT**
CANADA

Better Quality. Better Health.
Meilleure qualité. Meilleure santé.

par ses différentes interventions, guidées d'abord et avant tout par un souci d'amélioration continue de la qualité des soins. De 2009-2011, elle a été la représentante du CMDP au Conseil d'administration de l'Institut Douglas.

Dre Rozefort a gagné le prix ROBERTS en décembre 2006, lors du concours organisé par l'Institut Douglas dans la catégorie Excellence soins cliniques. Elle a également obtenu un prix communautaire en septembre 2005 pour son implication dans des organismes communautaires où elle participe à titre de conférencière et comme animatrice de séminaires.